



Madame Josette THEOPHILE
Directrice Générale des Ressources Humaines
Ministère de l'Éducation nationale
72 rue Régnault
75243 Paris Cedex 13

N/R : CC/NA 8 11/12

Paris, le 20 septembre 2011

Madame la Directrice Générale,

Je tiens à vous alerter sur la situation de nos collègues titulaires sur zone de remplacement.

Nous constatons que, dans de très nombreuses académies, ils connaissent des conditions d'exercice particulièrement difficiles.

Ainsi, ils sont très fréquemment affectés en dehors de leur zone de remplacement, même pour l'année entière et sans leur accord. La note de service n°99-152 est pourtant précise. Elle prévoit qu' « En tout état de cause, ces interventions devront, dans toute la mesure du possible, tenir compte des contraintes personnelles des professeurs concernés. Vous rechercherez l'accord des intéressés pour les affectations de cette nature. »

Nous observons aussi une multiplication des affectations, y compris pour un service complet, dans une discipline autre que celle pour laquelle nos collègues ont été formés et recrutés.

Enfin, dans un souci de « réactivité », les TZR sont sommés de répondre sans délais aux sollicitations de l'administration et de prendre en charge leur classe le plus rapidement possible. Un temps de préparation de leur cours est pourtant indispensable sachant que ces collègues peuvent être amenés à intervenir, pour la plupart d'entre eux, de la 6^e au BTS.

Ces pratiques de GRH, peu respectueuses de la réglementation, mettent nos collègues en difficulté et ne leur permettent pas d'exercer leurs fonctions dans la sérénité.

A cela s'ajoute, comme pour tous les enseignants et CPE, les augmentations d'effectifs dans les classes, les difficultés de mutation et des délais de remboursement des frais de déplacements et des indemnités toujours plus longs.

Nous vous demandons, Madame la Directrice, de donner toutes instructions nécessaires pour que ces personnels soient traités partout avec le respect auquel ils ont droit.

Je vous prie d'agréer, Madame la Directrice Générale, l'expression de mes salutations distinguées.

Christian CHEVALIER
Secrétaire général